



## Diputados federales lamentan tragedia en Cuba, por explosión en el Hotel Saratoga

Desde la Cámara de Diputados, integrantes de la oposición y la mayoría lamentaron la tragedia ocurrida en Cuba, por la explosión que destruyó el Hotel Saratoga.

El coordinador parlamentario del PRI, Rubén Moreira, y el vicecoordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, coincidieron en expresar solidaridad con las personas afectadas y también, hacia el pueblo cubano.

Por separado, el diputado Moreira Valdez manifestó tristeza por lo ocurrido este viernes 6 de mayo, en La Habana.

El también presidente del Grupo de Amistad México-República de Cuba, acompañó su mensaje con una fotografía de la bandera de dicha nación.

En el mismo sentido se manifestó el diputado Fernández Noroña, al hacer referencia a los trágicos hechos ocurridos en el Hotel Saratoga.

Este viernes 6 de mayo, se registró una fuerte explosión que destruyó gran parte del Hotel Saratoga, ubicado en La Habana, y dejó como saldo al menos ocho personas fallecidas, 30 heridos y 13 desaparecidos.

De acuerdo a los reportes de prensa publicados, los cuales citan al presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, éste descartó que el suceso haya sido provocado por una bomba o un "atentado".

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/5/6/diputados-federales-lamentan-tragedia-en-cuba-por-explosion-en-el-hotel-saratoga-551713.html>